



NOTA INFORMATIVA

Madrid, 11 de julio de 2012

Nombramiento de Víctor Márquez como Director de Comunicación

La Comisión Ejecutiva del Banco de España ha nombrado hoy a Víctor Manuel Márquez Moya como Director del Departamento de Comunicación. Víctor M. Márquez era hasta ahora Director de Comunicación de la Fundación Rafael del Pino, donde tenía bajo su responsabilidad las relaciones con los medios y la elaboración del plan estratégico de comunicación digital.

En su trayectoria profesional, de más de veinte años, Víctor M. Márquez aúna una amplia experiencia en el ejercicio del periodismo financiero y la comunicación institucional, ya que antes de ocupar su puesto en la Fundación Rafael del Pino trabajó en el canal de televisión de la agencia internacional de noticias Bloomberg, primero como corresponsal en Londres y después en la redacción en Madrid, donde puso en marcha la corresponsalía de esta cadena en la Bolsa madrileña. Anteriormente había ejercido como periodista económico y financiero en Radio Intereconomía, Agencia Colpisa, Knight-Ridder Financial News y Associated Press.

Licenciado en Ciencias de la Información (rama de Periodismo) por la Universidad Complutense de Madrid, cuenta con un MBA de Gestión y dirección de empresa radiofónica por la Universidad Autónoma de Barcelona y un Master en Comunicación corporativa e institucional digital web 2.0 por la Universidad de Alcalá de Henares.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.